

## KSR übernimmt Doohan-Vertrieb

Ab sofort erweitert der österreichische Zweiradimporteur KSR sein Elektrosortiment um die Marke Doohan mit den Dreirad-Rollern i-Tango und i-Tank. Da die vordere Spurbreite geringer als 60 Zentimeter ist, zählen die beiden Vorderräder als ein Doppelrad. Angetrieben werden die beiden Modelle von Bosch-Elektromotoren, die Zellen der herausnehmbaren Lithium-Akkus stammen von LG und Panasonic.

Gebremst werden die Roller mit drei Scheibenbremsen mit Bremsenergie-Rückgewinnung. Beide Modelle sind als Kleinkrafträder erhältlich. Der -iTank ist auch in einer 70 km/h-Variante mit zwei Akkus als Leichtkraftrad zu bekommen. Der i-Tango wird darüber hinaus in Deutschland auch als Mofa-Variante angeboten. (ampnet/deg)

02.07.2018 11:50 Seite 1 von 3



## **Bilder zum Artikel**



Doohan i-Tango.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Doohan



Doohan i-Tango.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Doohan



Doohan i-Tango.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Doohan



Doohan i-Tank.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Doohan

02.07.2018 11:50 Seite 2 von 3





Doohan i-Tank.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Doohan



Doohan i-Tank.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Doohan

02.07.2018 11:50 Seite 3 von 3